Le Venezuela pour la reprise des pourparlers avec la Guyana sur l'Esequibo



Caracas, 31 mars, (RHC).- Le gouvernement vénézuélien a proposé la reprise des contacts diplomatiques avec la Guyana sur le différend frontalier dans la région de l'Esequibo.

Une note du ministère vénézuélien des Affaires étrangères a pourtant décliné la proposition du secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, de saisir les tribunaux internationaux pour résoudre le différend frontalier. Le Venezuela soutient que cette méthode irait à l'encontre de l'accord de Genève datant de 1966 et établissant que le Venezuela et la Guyana devraient parvenir à une solution satisfaisant les deux parties à l'amiable.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/158849-le-venezuela-pour-la-reprise-des-pourparlers-avec-la-guyana-sur-lesequibo}$



Radio Habana Cuba